

RC GO810

SEM
**Galardón es
 un estímulo
 a escritores**

José Nelson Toledo

El presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes, Dinko Pavlov Miralles, dijo ayer que la entrega del premio Poeta José Grimaldi al escritor magallánico Marino Muñoz Lagos reveló una gran importancia para los amantes de la literatura, "porque significa un reencuentro entre las autoridades de la ciudad y la cultura". Agregó que fuvo el honor y el placer de participar en la decisión de este galardón.

Sefiati que "este es un premio a la constancia, a la calidad y levanta el ánimo a quienes nos dedicamos a esta labor que muchas veces es ingrata. Ver a uno de los nuestros estimulado con este reconocimiento es bueno para todos".

Personalmente, Pavlov postuló a tres personas a este galardón: a Marino Muñoz Lagos, Silvestre Fugelli y a Carlos Vega Letelier, pero al realizar el análisis en la comisión hubo una decisión unánime hacia Muñoz Lagos por su dilatada trayectoria y su constante trabajo público a través de diversas publicaciones.

Agregó Pavlov que Marino Muñoz tiene el mérito de haber sido reconocido en eventos internacionales y ha aparecido en compendios de poesía que se han editado en Europa.

Premio a poeta Marino Muñoz Lagos: es un deber de la democracia promover la cultura

José Nelson Toledo

El poeta, docente y escritor Marino Muñoz Lagos recibió ayer el premio Poeta José Grimaldi, a las once de la mañana, en un solemne acto público que se efectuó en el teatro municipal de la ciudad.

En la oportunidad se contó con la presencia del intendente regional, Ricardo Salles, del alcalde Carlos González, diversas autoridades locales y delegaciones de estudiantes de establecimientos educacionales. También actuó el grupo de flauta barroca del Colegio Británico, que interpretó algunos de sus temas.

El concejal Godoy indicó en parte de su alocución que era un deber de la democracia promover la cultura y las manifestaciones del espíritu. Agregó que entre las variables que se tomaron en consideración para la otorgación de este estímulo estuvieron el tener una permanencia mínima de cinco años en la región, además de la calidad.

Luego, el alcalde Carlos González Yakai hizo entrega de un pergaminio y del cheque por la suma de 1 millón de pesos al profesor Muñoz Lagos.

Este galardón fue instituido por el municipio a iniciativa del concejal y docente Luis Godoy Gómez,



Marino Muñoz Lagos momentos antes de recibir el premio de manos del alcalde Carlos González.

BARTO VASQUEZ

moción que fue presentada al Concejo y aprobada por la unanimidad de sus miembros, ya que constituye un homenaje póstumo al extinto

poeta magallánico José Grimaldi. El premio será entregado cada dos años.

Tras la actuación del grupo co-

ral de la Escuela Manuel Bulnes, el acto fue cerrado con una canción a la magallanidad, del poeta Grimaldi.

José Nelson Toledo

escrita en Punta Arenas fue "Un hombre asoma por el rocio" (poesía), que apareció el 15 de diciembre de 1949 cuando tenía 24 años de edad.

Respecto a este estímulo, dijo que lo recibía "como una hermosa recompensa, que agradezco en todo su valor" y manifestó sentirse lleno de legítimo orgullo y que redoblará sus esfuerzos para continuar en su cotidiana labor literaria.

"Tenemos que defender este premio, que muy pocos municipios otorgan", expresó.

En 46 años de trabajo literario, Marino Muñoz Lagos ha publicado siete libros de poesía y dos de prosa, a los que calificó como "nueve hijos de papel".

"He tenido nueve hijos de papel", dijo Marino Muñoz Lagos



Marino Muñoz levanta el galvano que lo acredita como poeta laureado por la municipalidad.

BARTO VASQUEZ

El poeta Marino Muñoz Lagos señaló ayer en su alocución que este premio evoca con justicia a José Grimaldi. "El hecho que nuestro municipio haya instituido este galardón significa que con el pasar del tiempo su nombre seguirá siendo parte esencial de la literatura de Magallanes", señaló.

Destacó que él había sido compañero de ruta del poeta Grimaldi e indicó que aunque había nacido en Muchén, provincia de Bío Bío, se sentía plenamente integrado a Magallanes, pues había llegado a estas tierras en 1948 y "en vez de numeroso equipaje trajo la inquietud de la escritura".

Recordó que su primera obra

Premio a poeta Marino Muñoz Lagos, es un deber de la democracia promover la cultura [artículo] José Nelson Toledo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Toledo, José

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio a poeta Marino Muñoz Lagos, es un deber de la democracia promover la cultura [artículo]
José Nelson Toledo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)